



MALTRAITANCE POUR NON ASSISTANCE A PERSONNE EN DANGER

Par **CAZENEUVE**, le 17/10/2011 à 14:56

Samedi 15 octobre 2011, il est 9h27 du matin et j'ai besoin d'écrire toutes mes souffrances qui resurgissent et qui me font atrocement souffrir. Cela risque d'être confus car j'ai tellement de choses qui ne vont pas dans ma tête que je sais que je suis perdu dans mes pensées et qu'il faut absolument que j'exteriorise ce mal qui me ronge et qui resurgit. Les fautes d'orthographe ou de mise en page il va y en avoir mais peut importe il faut que j'écrive.

Mon père était en Algérie pour faire la guerre, pour éviter de faire cette guerre (au dire de ma famille) il a fait un enfant a ma mère qui n'avait que 15 ans, puis moi je suis arrivée 1 année plus tard « le vilain petit canard » (moi) qui n'a jamais été prise dans les bras de sa mère et repousser par ma famille. Mon surnom était « cossette » (a ce que l'on ma dit) il y a quelques jours suite a un très grave accident de ma plus jeune fille, j'ai téléphoné a ma tante pour lui donner des nouvelles. Notre conversation a durée plus de deux heures. Elle m'apprend des choses sur mon passé et ne comprend pas pourquoi la vie s'acharne sur moi. J'ai appris qu'il y a 50 ans mon grand père (en réalité cette homme n'ait pas mon grand père, il est le deuxième mari de ma grand-mère) voulait quitter celle-ci pour partir vivre avec ma mère, ma grand-mère à pris un couteau elle voulait tuer ma mère et que mon frère était sûrement de lui, pour moi déjà un choc énorme !!! Ma mère m'a abandonnée et m'a laissée dans cette famille sans jamais prendre de mes nouvelles mais je ne me souviens pas quelle age j'avais, je sais que j'étais juste encore un bébé.

Ma tante m'apprend également que pendant des années, j'ai vécu dans la souillure à même mes excréments, que si je me trouvais sur leurs passages, ont me poussait du pied. Aucune hygiène, il parait même qu'il y avait des vers de mouche dans mon berceau. Mon frère, lui, a toujours été le petit protégé et moi la petite cosette. Cette période je ne m'en souviens pas trop, je sais tout simplement que j'avais beaucoup de retard et pas du tout d'amour. A un moment, ma tante a fait intervenir (tout du moins a fait croire) que les services sociaux allaient passer et donc on m'avait mis une jolie robe et tout était parfait pour cette fausse venue..... Mon père lui vivait de son côté avec une autre femme et nous ne le voyons qu'occasionnellement. En relisant ce texte plusieurs choses se remettent en place et certains souvenirs douloureux resurgissent. Mon père nous reprenait de temps en t